



「希望・創造・友情」 あふれる学校

すずかぜ

都立花畑学園

第 2 号

R7/4/25 発行



花畑学園の学校だより

地域に根ざした学校として

副校長 田中 大輔

誰のための学校であるべきか、第一には本校で学ぶ児童・生徒たち、そして保護者の皆様のための学校であることはもちろんのことですが、東京都立学校である本校は、都民の皆様そして地域の方々のための学校でもあります。

開校6年目となる今年度は、まず学校の主役である457名の児童・生徒の学び、成長を教職員一同がマネジメントプランのサブテーマである「BE THE PLAYER」を体現し、支援してまいります。保護者の皆様におかれましては、指定の授業参観日以外でも、授業や学校でのお子様の様子を御覧いただくことができますので、御希望があれば事前に担任にお知らせください。

都民、地域の皆様の学校としての側面では、今年度は今までの宿泊防災訓練に替わり、宿泊を伴わない形で地域と連携した訓練を計画しております。

夏季休業日には、今まで校内のみで行っていた「教材展」を外部参加型で実施いたします。本校教員自作の優れた教材を外部の方々に広く紹介、発信することで、東京都の特別支援教育に携わる方々の専門性向上に資することができると考えております。

これらの取り組みを通して、地域との連携の深まりにより、本校のこと、本校に通う児童・生徒のことをより地域の皆様に知っていただくことができます。また、校内での教材作成が活性化され一層の質の向上につながります。ひいては、本校に通う児童・生徒の教育環境の充実、教育効果の進展が期待されます。令和7年度も教育活動への御理解、御協力をお願い申し上げます。

【教務部より】 教務部担当主幹 入川 智直

教務部は、教育課程（年間指導計画、時間割など）に関わる業務や、年間行事予定に関わる業務など、児童・生徒の学習に関わる業務を担当しています。

先日は、保護者会に御参加いただきありがとうございました。今年度より、学部保護者会から学年保護者会と変更したため、お子様の学年における行事や学年の様子をじっくりと聞けたのではないのでしょうか。今後も、来月のスポーツフェスティバルをはじめ、学校行事に御来校いただきまして、お子様の学ぶ様子やがんばっている様子を見ていただけたら幸いです。

また、個人面談が始まっています。4月23日から5月1日の個人面談にて、日頃のお子様の様子等を共有させていただき、教育活動の充実をさせていただきます。御協力のほど、よろしくお願いいたします。

【生活指導部より】 生活指導部担当主幹 芳賀 めぐみ

生活指導部は、通学指導（スクールバス・一人通学指導・放課後等デイサービスとの連携）、生活・安全指導（安全点検、セーフティ教室、いじめ防止等の取り組み）、防災教育（避難訓練、防災教育講演会等）を担当しています。また、昨年度から、「さくら連絡網」を導入して、御家庭からの欠席や遅刻の連絡を受けたり、学校からの各種お知らせをお届けしたりしており、情報の共有がスムーズになったと感じております。引き続きよろしくお願いいたします。

先日、学校生活上の確認事項をまとめた「生活のしおり」をさくら連絡網で送信いたしました。今年度も、児童・生徒が安心して学校生活を送ることができるように、保護者の皆様をはじめ、スクールバス会社、放課後等デイサービス、警察署や消防署、足立区、荒川区や近隣住民の代表の方などと連携をしていきます。御理解、御協力、どうぞよろしくお願いいたします。